



SPAF AÉROPORT BÂLE MULHOUSE

Le 27 Novembre 2020, Alliance Police Nationale réclamait la création de la Brigade de Nuit à la Police aux Frontières de façon à ne pas exclure certains collègues de l'indemnité de travail de Nuit.

Le 12 février 2021 les volontaires pour la Brigade de Nuit étaient invités à notre initiative à rédiger un rapport mis à disposition par notre organisation syndicale.

Pour l'heure, sur les deux brigades D'Unité de Contrôle Transfrontière, nous récoltons 20 rapports .

UCT 1 : 11 rapports

UCT 2 : 09 rapports

Nous avons aujourd'hui des arguments pour faire valoir votre volonté auprès de la DIDPAF et auprès du DCPAF.

Merci à vous pour votre contribution et investissement.

ALLIANCE POLICE NATIONALE

**Pour la défense sans relâche
de vos intérêts**

